

BAB IV

PENUTUP

4.1 Simpulan

Dengan berakhirnya KP praktikan di PT Popbox Asia Services pada department GA praktikan dapat memperoleh wawasan pengetahuan, pengalaman, kemampuan, keterampilan dalam dunia kerja sesuai kompetensi program studi. Praktikan telah memperoleh pengalaman dan pemahaman dalam memvisualisasikan data selama kerja profesi. Selama kerja profesi Praktikan dapat memahami situasi dunia kerja, berkomunikasi dan berperilaku sesuai dengan profesi pekerjaan.

Praktikan mampu implementasikan kemampuan dan keterampilan dalam melakukan Analisa Perangkat Lunak yang sesuai dengan kebutuhan perusahaan, serta menghubungkan perangkat lunak tersebut dengan user sesuai dengan yang dipelajari pada mata kuliah Interaksi Antar Manusia dan Komputer sehingga tercapainya *User Interface* yang baik dan juga interaktif serta mudah digunakan, dan juga pengelolaan informasi yang baik oleh user atas bantuan praktikan yang telah mempelajari mata kuliah Sistem Basis Data.

Dalam pelaksanaan KP sangat banyak memberikan pengalaman yang berharga bagi praktikan dan membuat praktikan semakin yakin untuk dapat membuat rancangan – rancangan lain di masa yang akan datang.

4.2 Saran

Atas selesainya pelaksanaan praktik Kerja Profesi di PT Popbox Asia Services pada waktu yang lalu, praktikan mendapatkan beberapa kesimpulan mengenai saran yang akan diberikan agar di masa yang akan datang dapat menjadi lebih baik.

Saran yang dimiliki oleh praktikan kepada PT Popbox Asia Services adalah diharapkan adanya pembuatan sebuah tim dalam pengerjaan pembangunan sebuah *website* yang tergolong besar agar setiap tahap-tahap pembangunan sebuah website dapat dikerjakan oleh anggota dari tim yang sudah memahami mengenai masing-masing proses dalam pembuatan sebuah web. Di lain hal, praktikan menyarankan untuk menjelaskan secara detail mengenai mekanisme dan

kebutuhan yang diperlukan agar dapat mempermudah proses perancangan serta tidak membuat praktikan harus menanyakan terus menerus mengenai hal yang saling bersangkutan dalam proses analisa.

Praktikan juga ingin menyampaikan beberapa saran yang diberikan untuk mahasiswa yang akan menjalani praktik kerja profesi yaitu, perlunya memperhatikan jarak waktu antara pelamaran kepada perusahaan agar tidak terlalu dekat dengan jadwal waktu dimulainya praktik Kerja Profesi yang sudah diberikan oleh pihak kampus supaya tidak mengganggu waktu pada saat bimbingan, proses pengisian krs, dan ketika masa perkuliahan sudah dimulai.

